
事前質問等　一覧　〔12/20（火）第5回協議会質疑事項を含む〕

質問者
ページ
番号

該当箇所

1
渡邉委員
（12/20）

P27 主任児童委員人数
修正いたします。
【修正】　27人　→　26人

2
白瀧委員
（1/16）

P48 (5)行政コーディネート能力の向上
具体的な記述に修正いたします。
【修正後】行政と関係団体が協力し、課題を解決するため
の体制づくりが求められます。

3
白瀧委員
（1/16）

P53

活動目標1　互いに支え合う意識の
向上

現状と課題

ご指摘の箇所はLGBTQのことを、日本語でわかりやすく標
記したものです。

4
白瀧委員
（12/20）

P53

注釈４　特定の国の出身者であるこ
と又はその子孫であることのみを理
由に、日本社会から追い出そうとし
たり危害を加えようとしたりするなど
の一方的な内容の言動。

12/20協議会で協議のうえ、文頭に記述を追加いたしま
す。

【文頭追加】他者の権利を侵害することを目的として、貶め
ようとしたり辱めようとすること。

5

白瀧委員
（12/20）

（1/16）

P54,57,58,
59,60,63,
65,67,68,
71,73,76,
77,80,82,
83,86,87,
89,91

■行政の取り組み(公助)

取り組みが複数の課にまたぐことも多く、当初、ご指摘の
あった「■行政の取り組み(公助)」の箇所に担当課の記載
をすることは難しいため、計画目標の欄に担当課名を記載
いたします。（P55,61,65,68,72,75,79,86）

6

櫻木委員
（12/20）

白瀧委員
（1/16）

P57 ■地域や関係団体の取り組み（共助）
（共助）の取り組みの中に、記述を追加します。

【記述追加】また、積極的に女性委員を登用しましょう。

対応等
内容

説明がしっくりこない。
「内閣府人権擁護に関する世論調査（H29.10）」に記載されて
いる文章なので良いのだろうが、何となく違和感がある。

人数が間違っているのではないでしょうか。

「行政が関係団体の間を調整し、取りまとめていく能力の向
上」とは具体的にどのようなことでしょうか。

「生まれついたせいにとらわれずに生きようとする人も…」は
LGBTQのことでしょうか。

今後の課題に、まちの運営にかかわる協議会について、男性
女性、同比率の委員の選出をすることなど多様性を求めては
どうか。

前回の会議で提案のあった女性の登用について、「（共助）登
用について」「（公助）登用への支援」について記載してはどう
か。

所管課（担当課）が明記されていない。
他の計画プランでは、担当課が具体的な取り組みを（全庁で
の取り組み）、（各課の施策）等で記載されているが、地域福
祉計画の公助取り組みの所管課がわからない。

全庁で取り組むということで、各課の取り組みがあいまいに
なったりはしないか。

委員からの質問等

1/16（月）第6回協議会 議題（1）



7
白瀧委員
（1/16）

P61 自治会加入率
H30実績58.2%　→　R4実績52.4%（P25資料）と減少傾向で
あることから、現状維持を目標としています。

8
白瀧委員
（1/16）

P64 大学との連携事業 今後の検討課題といたします。

9
白瀧委員
（1/16）

P67 地域や関係団体の取り組み（共助）

地区（校区）社会福祉協議会や地区の民生委員児童委員
協議会には、飯塚市社会福祉協議会の職員の方も参加さ
れており、地区や校区単位での情報交換も行われていま
す。

10
白瀧委員
（1/16）

P74 (1)福祉に関する情報発信の充実
講演会等においては、会場内における案内等について留
意しています。

11
白瀧委員
（1/16）

P91 (1)庁内調整機能の構築

現在、社会・障がい者福祉課が担当課として、(2)計画の進
行管理等に必要な、庁内の取りまとめ、地域のヒアリング、
推進協議会の開催、協議会に出席する関係課との調整等
を行っていますが、地域や協議会の意見を広く共有する庁
内体制の構築について検討を進めます。

12
渡邉委員
（12/20）

P93 委員名簿 修正いたします。

13
渡邉委員
（12/20）

― コロナ禍における福祉活動
P48「4.地域福祉をめぐる課題まとめ」の中に、コロナ禍に
おける地域福祉活動についての記述を追加いたします。

講演会等に、聴覚障がいの方に手話通訳の提供は広がって
きましたが、視覚障がいの方への配慮はどうなっています
か。

役職名の変更

コロナ禍における福祉活動に関する記載を行ったほうが良い
のでは。

庁内体制について検討とありますが具体的なイメージができ
ません。

小地域福祉活動の推進がうまくいっている地域は良いが、地
域による意識の格差があるので、もう少し情報交換ができれ
ば良い。

実績52.48％　→　目標53％と変わらない理由はなにか。

地域福祉推進協議会委員に地元大学生の枠はないのです
か。


